

Le président du Venezuela insiste sur le dialogue avec l'opposition



Caracas, 26 mai (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a de nouveau invité les secteurs de l'opposition à se réunir et à dialoguer sur les grands thèmes de l'actualité nationale pour garantir la paix et la stabilité dans ce pays sud-américain.

Au cours d'une visite à l'Exposition « La femme productive », à Caracas, Nicolás Maduro a réaffirmé sa volonté de dialogue et il a souligné qu'un secteur de l'extrême droite s'est mis dans la tête l'idée de sortir le gouvernement de la voie démocratique.

Le chef d'état vénézuélien a fait savoir que des organismes de sécurité enquêtent sur plusieurs attentats perpétrés par des groupes violents financés par l'extrême droite contre des ponts dans le district de Baruta.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/130876-le-president-du-venezuela-insiste-sur-le-dialogue-avec-lopposition>



Radio Habana Cuba